

Gotong Royong Bersama Bersihkan Pasar Tradisional di Kelurahan Bambalamotu

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Jun 3, 2024 - 13:31



Bambalamotu, - Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Syaiyet Amrollah, bersama Kepala Lingkungan Sikente, Nirwan, dan warga lingkungan Sikente turut menyemarakkan karya bakti pembersihan pasar tradisional Kelurahan Bambalamotu. Kegiatan yang bertempat di lingkungan Sikente ini diinisiasi untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, serta meningkatkan kenyamanan bagi para pedagang dan pengunjung pasar. Senin (3/6/2024)



Tujuan utama dari kegiatan ini adalah mencegah banjir yang disebabkan oleh saluran air atau got yang tersumbat di sekitar pasar, serta untuk menghindari timbulnya penyakit akibat dari kumpulan sampah. "Kami berharap dengan adanya kesadaran akan pentingnya lingkungan yang bersih, kita semua dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman untuk kita semua," ungkap Sertu Syaiyet Amrollah kepada seluruh warga yang turut serta dalam kegiatan ini.

Bapak Nirwan, kepala lingkungan Sikente, menyampaikan rasa bangga dan terima kasih atas partisipasi dari semua pihak dalam kegiatan gotong royong tersebut. "Ini adalah bukti nyata bahwa kerjasama dan kepedulian kita semua dapat menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," ujarnya dengan penuh semangat. "Mari kita terus jaga kebersihan lingkungan kita dan lanjutkan semangat gotong royong untuk mewujudkan kelurahan kita yang lebih baik."

Dengan bergotong royong, para warga pasar menunjukkan kesatuan dan kepedulian mereka terhadap lingkungan tempat tinggal mereka. Partisipasi dan

kerja sama dari seluruh warga sangat diapresiasi dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih baik demi kesejahteraan bersama.

Terima kasih atas dedikasi dan semangat gotong royong dari semua pihak yang telah turut serta dalam kegiatan ini. Semoga semangat ini terus menginspirasi untuk menjaga kebersihan lingkungan demi masa depan yang lebih baik.